

Carolina Fuentes: No olvidemos que las personas son el motor de las empresas" - Mediterráneo - 22/09/2015

Carolina Fuentes MÁSTER DIRECCIÓN PROFESIONAL RRHH 

“No olvidemos que las personas son el motor de las empresas”

LUGAR DE NACIMIENTO: VALENCIA

FORMACIÓN: LICENCIADA EN PSICOLOGÍA Y MÁSTER EN DIRECCIÓN PROFESIONAL DE RRHH

CARGO: RESPONSABLE DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS DE TARECA VENDING

R. D. especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué hacer este máster en recursos humanos que imparte la Universitat Jaume I?

-Porque después de llevar unos años en el mundo laboral observé que, siendo las personas el motor de las empresas, en la mayoría de ellas no se les tiene suficientemente en cuenta. Creo que haciendo una buena gestión de los recursos humanos se pueden conseguir grandes resultados y con este máster pretendía conseguir las herramientas necesarias para poder ponerlo en práctica y mejorar la gestión.

--¿Qué destacarías del programa de formación?

-La gran profesionalidad del profesorado, el amplio programa formativo y su aplicación práctica. Una de las cosas que más me ha enriquecido es que los profesionales ofrecen en cada sesión su visión y su experiencia para enfrentarse a la realidad empresarial. Y de los compañeros, con perfiles diferenciados pero con un objetivo común: convertirnos en auténticos especialistas de los recursos humanos.



► Carolina Fuentes, responsable del departamento de Recursos Humanos de Tareca Vending.

--¿Estás aplicando lo que has aprendido en el máster?

-Por supuesto. Este máster te forma ampliamente desde cómo hacer una nómina hasta cómo planear la planificación estratégica, desgranando las áreas del departamento y profundizando en cada una de ellas. Además, proporciona el entorno ideal para evaluar tus propias competencias como director de recursos humanos, para desarrollarlas y fortalecerlas. Tanto la parte más administrativa de los recursos humanos (contratación, nóminas, prevención...) como la de desarrollo (formación, comunicación, conciliación, etc).



LA FRASE

“Destacaría la gran profesionalidad del profesorado y su aplicación práctica”

--¿Recomendarías este máster? ¿Dónde informarse?

-Sí, estoy encantada con el resultado de la formación y muy agradecida por la experiencia. Lo recomiendo a cualquiera que desee desarrollar su perfil dentro de los recursos humanos. Puede encontrarse más información en los teléfonos 964 387 209/22 del Departamento de Formación o en la página web de la Fundación Empresa-Universitat Jaume I, en www.fue.uji.es/rrhh.

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
 www.elperiodicomediterraneo.com
Contestador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT